
Ciudad de México a 11 de diciembre de 2018. 
Comunicado de prensa 

Número 084/2018 

PIDE FEDERICO DÖRING ASIGNAR RECURSOS 
GENERADOS POR PARQUÍMETROS EN MIGUEL HIDALGO 

  
• Aseguró que los recursos obtenidos ascienden a 300 mdp, y no a 130 mdp, como lo 

señaló en su comparecencia el titular de la SEMOVI. 
• Propuso mesa de trabajo entre las Secretarías de Finanzas y de Movilidad, comités 

vecinales,  la Alcaldía de MH y el Congreso capitalino para definir la ruta para la 
entrega y aplicación del dinero obtenido. 

El diputado del Grupo Parlamentario del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, 
Federico Döring Casar, solicitó a la Secretaría de Finanzas local, entregar y ejercer los 
recursos generados por los parquímetros ubicados en Lomas de Chapultepec, Polanco 
y Anzures, en la Alcaldía de Miguel Hidalgo. 

A través de un punto de acuerdo que presentó ante el Pleno, el legislador del PAN 
señaló que los recursos obtenidos por parquímetros en la zona ascienden a 300 
millones de pesos, y no así 130, tal como lo señaló en su comparecencia el titular de la 
Secretaría de Movilidad, Carlos Augusto Meneses.  

“De acuerdo con los vecinos y el propio Alcalde de Miguel Hidalgo, Víctor Hugo Romo, 
en dos años, la Secretaría de Finanzas de la ciudad, no ha entregado o destinado ni un 
solo peso derivado de los parquímetros para el mejoramiento del espacio público o en 
infraestructura urbana del polígono correspondiente”, mencionó. 

Para hacer frente a esta situación, Döring Casar exhortó a las Secretarías de Finanzas 
y de Movilidad, a que en conjunto con los comités vecinales de Lomas de Chapultepec, 
Polanco, y Anzures; la Alcaldía de Miguel Hidalgo; y el Congreso capitalino, 
implementen una mesa de trabajo a fin definir la ruta para la entrega y aplicación del 
dinero obtenido por parquímetros en las mencionadas colonias. 

“Al no contar con el citado recurso, la entonces Delegación y ahora la Alcaldía se han 
visto imposibilitadas para continuar con proyectos de mejoramiento urbano como el 
denominado ‘Horacio’, que consiste en mejorar banquetas, la reparación del pabellón y 
repavimentación de la zona. Tan solo este proyecto asciende a un monto de 96 
millones de pesos”, concluyó el diputado local por Miguel Hidalgo. 

El Punto de Acuerdo se turnó a la Comisión de Uso y Aprovechamiento de Bienes y 
Servicios Públicos.
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